

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Ángel Garaulet Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la terminación de la Autovía A-32.

Congreso de los Diputados, a 5 de julio de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Diversos sectores políticos y sociales han venido reclamando la terminación de las obras de la Autovía A-32, dado que en los Presupuestos Generales del Estado del año 2012 se dotó a dicha infraestructura con un presupuesto de 45 millones de euros para la realización del tramo Úbeda-Torreperogil, que a día de hoy no ha sido ejecutado.

Existe un amplio consenso político y social en la terminación de este proyecto, dada la importancia que el mismo posee para la conexión de la Comunidad Autónoma de Andalucía con Levante, así como para la fijación de población y el desarrollo socioeconómico de ambos territorios.

En relación a lo anterior, se formula la siguiente pregunta:

1. ¿Qué plazos maneja el Gobierno de España para llevar a cabo la ejecución y la terminación de las obras de la Autovía A-32 correspondientes al tramo Úbeda-Torreperogil?



Miguel Ángel Garaulet Rodríguez
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos